



Nicole Yuliveth García Guzmán

Sergio Jiménez Ruiz

Naturismo y homeopatía

PASIÓN POR EDUCAR

Interculturalidad y salud 2

Segundo semestre

"B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de marzo de 2022.

INICIO  
28 03 2022

# NATURALISMO y HOMEOPATÍA

- El naturalismo hace referencia a una doctrina que considera eficaz a los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales.
- Suelen ser reconocida o promovida bajo términos tales como medicina naturopática, natural, tradicional, alternativa o verde.
- En un punto de vista los partidarios del naturalismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento. Se debe tener en cuenta que su eficacia en ocasiones no ha sido comprobada, por los criterios contemporáneos.
- Por regla general los naturalistas sostienen los estudios clínicos y preclínicos.
- La terapia floral es una doctrina curativa del siglo XX, es de carácter religioso cristiano e inspiración divina.
- La homeopatía considera la inexistente memoria del agua como fundamento de su pregonado poder curativo.

## SMIJA SUTA

> Como ya dato tenemos que la comunidad científica no reconoce al naturalismo como ciencia, ya que se dice que solo es una doctrina y como ejemplo se exponen las ideologías políticas o cualquier religión.

→ Al tomar en cuenta ese punto una ciencia debe cumplir una serie de características esenciales, en las que se encuentra poseer un sistema de valores basados en la claridad, la exactitud, la profundidad, la coherencia y una de las más importantes la búsqueda de la verdad.

> No se debe confundir el naturalismo con la fitoterapia, ya que la fitoterapia es la ciencia del uso extractivo de plantas medicinales con fines terapéuticos.

→ farmacognosia, estudia sustancias con posibles propiedades terapéuticas como tóxicas.

> la fitoterapia toma en cuenta los aspectos farmacodinámicos y farmacocinéticos, así como los estudios preclínicos y clínicos de los productos.

→ lo farmacodinámico estudia los efectos bioquímicos y fisiológicos del producto sobre el organismo, mecanismos de acción y su dependencia con la concentración.

- > Investiga que le sucede al producto desde que es administrado hasta su total eliminación del cuerpo.
- > En la edad antigua la fitoterapia ha sido fuente importante de principios activos usados para elaborar medicinas de todo tipo.
- > El naturalismo promueve prácticas que por lo regular fueron usados en la edad media o desde antes.
- > Un factor tomado como consecuencia es que los pacientes que dejaron de asistir a sus tratamientos regulares dieron resultados fatales.  
El Aloe vera → aloe barbadensis o Sabila es considerado por muchos como etíca para preparar jarabes o ungüentos, cuenta con una infinitud de propiedades, como regulador de la mucosa intestinal lo cual es bueno para disminuir la acidez y ulceras duodenales y estomálicas.

# homeopatía

→ la homeopatía es considerada como un modelo médico clínico terapéutico, el cual cuenta con más de 200 años de existencia y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales → en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol

→ Por otra parte tenemos que las emociones juegan un papel importante.

→ la homeopatía ha tenido presencia en México desde el año 1880, fecha en la que se inicio su práctica, fue incorporada oficialmente al sistema de salud por un decreto expedido por el presidente Gral. Porfirio Díaz en 1896

→ Por parte de los ventajas que obtenemos de ellas son que se equilibra el metabolismo junto con ejercicio y alimentación adecuada y a su vez fortalece al cuerpo para que se cure a sí mismo. En cuestión de su integración a los servicios de salud gracias a ella se amplia el modelo de oferta de servicios y cobertura de la población y una de las más importantes es que no se requiere de material y equipo sofisticado

### **Referencias bibliográficas**

Secretaría de Salud. (2018, 18 junio). Homeopatía en México. Recuperado 25 de marzo de 2022, de <https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

González, A., & Horta Rangel, F. A. (s. f.). El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea. Recuperado 25 de marzo de 2022, de  
[https://www.researchgate.net/publication/282164460\\_El\\_naturismo\\_a\\_la\\_luz\\_de\\_la\\_ciencia\\_contemporanea](https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea)